



関塾 教室だより

What is not started today is never finished tomorrow.

～今日始めなかったことは、明日終わることはない～



塾頭から一言



Dr.関塾せんげん台校 塾頭藤井

新年、明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひ致します。
いよいよ、入試本番が近づいてきました。新年から新しい抱負や目標を立てて、勉強に取り組んでいることと思います。受験学年の皆さんは苦手な科目や単元を見直し、入試頻出箇所をチェックして、第一志望合格を目指しましょう。また、体調にも十分注意し、万全の態勢で試験に臨みましょう。受験学年でない皆さんも、もうすぐ、1年間の成果が試される時期に入ります。新しい学年を自信と笑顔で迎えらるるよう、最後まで気を抜かず頑張ってください。
各ご家庭に次年度継続受講の案内状を郵送しております。年度始めなので、年間教材費が加算されておりますので、ご注意ください。相談などは教室までお問い合わせください。

保護者の方へ

塾頭からの一言にもある通り、3月から新年度の授業に移行します。新高1生は全員週1回の受講での案内とし、中学校の復習から始めて高校からの課題の対策を行う予定です。大学受験は公立・私立とも推薦入試が全体の30～40%の比率を占めるようになりました。高い評定平均を高3の1学期までキープするためには継続的な学習環境が必要です。慣れ親しんだ場所で勉強を続けましょう。 岡村

先生からのメッセージ

模試・入試会場で大切なこと 岡部先生

模試・入試会場で気を付けたいことは、常に平常心を保つことです。入試本番では、今までにならぬほど緊張することがあります。それを抑えるには、自分のルーティーンを決めておくことです。
私の場合は、テスト開始前に水道で顔を洗って気持ちを切り替えること、昼食はパンなど軽いものを取るなどをしていました。これをやったから大丈夫、というジンクスを作り、きっちり行うことで自信が湧くものです。頑張ってください！



ミニ豆知識

緊張感を味方につけよう
入試本番は誰でも少なからず緊張してしまうもの。でも実は、“ほど良い緊張”こそ、集中力を高め、最高のパフォーマンスを発揮させてくれるんだそう。本番直前は「試験が終わったら」「入学したら」など、前向きなイメージを膨らませつつ、緊張=敵ではなく「集中できそう!」と自信に変えて挑んで!

みんなの声

受験直前に注意すべきことは何ですか? 中学3年 男子
まずは早寝早起きの習慣づけが必要です。入学試験の行われる時間帯にアタマが冴えていたいものです。次は、身近な人(塾の先生もOK)に弱音を吐いてください。心の中に不安を溜めこまないことです。最後に、今まで頑張ってきた自分を信じることです。 岡村

1月の教室行事

1	土	元旦
2	日	
3	月	1/1～1/3 休校
4	火	冬期講習会
5	水	
6	木	
7	金	越谷市 始業式
8	土	
9	日	
10	月	成人の日
11	火	春日部市 始業式
12	水	
13	木	
14	金	
15	土	春日部南中 12年スキー教室
16	日	1/15～大学入試共通テスト
17	月	
18	火	
19	水	北陽中 2年スキー教室
20	木	
21	金	
22	土	私立高校 併願入試～26日
23	日	
24	月	
25	火	
26	水	北中 2年 スキー教室
27	木	
28	金	
29	土	漢字検定
30	日	中3 北辰テスト8回
31	月	